

Jahresbericht des Oberturners 2019

Mit sehr viel Motivation und Vorfreude starteten wir am 8. Januar ins neue Vereinsjahr 2019.

Wie jedes Jahr starten wir am Holzsportwettkampf des Timbersportclub's Luthern, unsere Gruppe erreichte den sehr guten 14 Platz. Am 14. Mai starteten wir mit einer Gruppe am legendären Unihockey-Turnier der Street Panthers. Für den Finaleinzug hat es nicht ganz gereicht.

Das Sportfest 2019 fand in Häggenschwil statt. Im 3-Teilige Sektion Wettkampf belegten wir den 12. Schlussrang mit den Noten HL: 8.17, KO 7.22, BS 9.16. Im Wahlmehrkampf Einzel durften drei Herren die begehrte Medaille entgegennehmen. Bühler Mike Rang 12, Kevin Dubach Rang 24, Adrian Peter Rang 49. Gratuliere allen Medaillen Gewinner.

Nach den Sommerferien am 21./22. September fand das Trainingsweekend des TV Luthern statt, die Schwerpunkte lagen im Barren und Bodenturnen so wie in der Beweglichkeit. Danke an alle Teilnehmenden und Ihre Rückmeldungen das wir uns auf nächstes Jahr noch weiter verbessern können.

Die Turnshow 2019 Stand unter dem Motto Tatort Kreuzfahrtschiff Kabine 50 70. Wir waren mit zwei Nummern dabei, die erste Nummer war eine Barren und Bodenturn Nummer die zweite ein Sketch in dem wir Feuerwehrmänner spielten und viele von uns waren noch in anderen gemischten Nummern. Ich danke allen die mitgeholfen haben.

Ich möchte dem DTV für die sehr gute zusammen Arbeit Danken.

Ich möchte mich nochmals bei allen bedanken, die mich dieses Jahr so tatkräftig unterstützt haben.